

# Fotostrecke und Lernort: Der Keltenfürst von Hochdorf / Enz



Blick in die Grabkammer des Keltenfürsten von Hochdorf, Keltenmuseum Hochdorf / Enz

Bild DEidG | [Vergrößern](#)



Der Keltenfürst auf der Kline mit Rädern, Keltenmuseum Hochdorf / Enz

Bild DEidG | [Vergrößern](#)



Die originale bronzene Kline aus der 2. Hälfte des 6. Jhs v.Chr. im Landesmuseum Württemberg.

[Bild licensed under the Creative Commons Attribution-Share Alike 4.0 International, Autor 1rhb](#) | [Vergrößern](#)

Fassung vom 06.03.2024 | [Nach aktuellerer Fassung suchen](#)

Die Entdeckung, Ausgrabung und Untersuchung des unberaubten „Fürstengrabes“ von Hochdorf / Enz war eine archäologische Sensation der 1970er Jahre und ist es noch heute. Das Keltenmuseum Hochdorf / Enz mit seiner Rekonstruktion der Grabkammer des Keltenfürsten ist eines der sehenswertesten archäologischen Museen Baden- Württembergs. Metallene Beigaben und organische Materialien wie Leder, Textilien, Pflanzen und Holz haben sich hervorragend erhalten.

Zusammen mit der Heuneburg DER Lernort zu den Kelten in Baden- Württemberg.

## Aufgaben

**Denkaufgabe 1:** Warum ist das Grab des Keltenfürsten von Hochdorf von so außerordentlicher wissenschaftlicher Bedeutung?

**Denkaufgabe 2:** Beschreibe den Wagen. Nenne die Gegenstände, soweit du sie sicher erkennen kannst.

**Denkaufgabe 3:** Woran erkennt man, dass der Tote ein sehr bedeutender Mann war?

**Denkaufgabe 4:** Beschreibe die Kline, auf der der Tote liegt. Was ist eine Kline offenbar?



Der Bronzekessel aus dem Grab des Keltenfürsten, Keltenmuseum Hochdorf / Enz

Bild DEidG | [Vergrößern](#)



Im Außenbereich des Keltenmuseums Hochdorf / Enz rekonstruierte keltische Häuser.

Bild DEidG | [Vergrößern](#)

## **TIEFER EINSTEIGEN:**

Weitere Fotostrecken und Lernorte zu den Kelten finden sich auf der [Epochenseite Bronze- und Eisenzeit / Kelten](#)

[Epochenseite Bronze- und Eisenzeit / Kelten](#)

[Epochenraum Metallzeiten / Kelten](#)

[Startseite](#)